

VVO lädt zur Kulturreise ein

Obernkirchen. Der Verkehrs- und Verschönerungsverein Obernkirchen setzt seine „Reise durch die Kulturen“ fort. Die vierte Station ist Griechenland. Im vergangenen Jahr hat der VVO bereits drei Abende in verschiedenen Obernkirchner Restaurants organisiert – mit viel Erfolg. Wer daran teilnahm, erhielt Informationen über das Heimatland des jeweiligen Gastwirts und konnte die traditionellen Speisen des betreffenden Landes genießen: Vietnam, China und Italien.

Am Freitag, 4. Mai, 18 Uhr, geht es ins Restaurant „Rhodos“ am Sülbecker Weg. Es gibt ein Büfett mit griechischen Spezialitäten für zehn Euro pro Person. Aus organisatorischen Gründen ist eine Voranmeldung bis Sonnabend, 29. April, bei Barbara Roeder-Schmidt, Telefon (0 57 24) 9 80 46, notwendig. r